



La consejera Matute ha participado hoy en la entrega de la quinta edición de los premios de Redacción Médica

La sanidad pública madrileña, reconocida por su innovación y compromiso con la mejora en la atención a usuarios y pacientes

16 de junio de 2025.- La sanidad pública madrileña ha sido reconocida hoy por su innovación y compromiso con la mejora en la atención a usuarios y pacientes en la V edición de *los Premios Redacción Médica a la Sanidad de la Comunidad de Madrid*, acto en el que ha participado la consejera Fátima Matute. El Servicio Madrileño de Salud (SERMAS) ha sido distinguido en nueve categorías, con galardones a los hospitales La Paz y 12 de Octubre (*ex aequo*); el Centro de Salud Miguel de Cervantes de Alcalá de Henares; la especialidad de Enfermería del Servicio de Urgencia Médica autonómico (SUMMA 112) integrada en el Grupo Especial de Rescate en Altura del Cuerpo de Bomberos (GERA), y el Servicio de Psiquiatría y Psicología Clínica del Hospital Infantil Niño Jesús.

También han sido premiados el Plan de Innovación Tecnológica de los Servicios de Farmacia Hospitalaria del SERMAS; la incorporación a la sanidad pública de exoesqueletos para niños; el Instituto de Investigación Sanitaria del Hospital Clínico San Carlos y el Centro de Tecnología Biomédica de la Universidad Politécnica de Madrid por su innovador sistema de detección precoz del Alzheimer, y el jefe de Servicio de Cardiología del Clínico San Carlos, Julián Pérez-Villacastín Domínguez, así como los hospitales del Henares (Coslada), Príncipe de Asturias (Alcalá de Henares), Infanta Sofía (San Sebastián de los Reyes), Fundación Alcorcón (Alcorcón) e Infanta Cristina (Parla), por su compromiso con la humanización en la asistencia a los pacientes ostomizados.